



13 Pièces

600 m²

Réf. 6840B

1 890 000 €

Chatellerault

Maison à vendre (86100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Naintré – Au cœur d'un parc arboré et sécurisé de 2900m², longère Poitevine du 19^{ème} siècle entièrement rénovée avec piscine chauffée. Au rez-de-chaussée : galerie d'entrée sous verrière, double séjour / salle à manger avec cheminée d'environ 80m², cuisine américaine. 2 chambres, 1 salle d'eau. Buanderie. Salle de sport. Terrasse avec jacuzzi, salon et cuisine d'été avec four à pain. A l'étage : deux chambres, une salle d'eau commune. Un deuxième escalier : suite master avec dressing et salle d'eau. Dépendance : un studio avec séjour, cuisine. 1 chambre, 1 salle d'eau. 3 garages, ...

Exclusive. Naintré - In the heart of a 2900m² wooded and secure park, 19th century Poitevin farmhouse entirely renovated with heated swimming pool. First floor: entrance gallery under glass roof, double living/dining room with fireplace approx. 80m², open-plan kitchen. 2 bedrooms, 1 shower room. Utility room. Sports room. Terrace with jacuzzi, lounge and summer kitchen with bread oven. First floor: two bedrooms, shared shower room. Second staircase: master suite with dressing room and shower room. Outbuilding: studio with living room and kitchen. 1 bedroom, 1 shower room. 3 garages, 2 covered ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

